

## 10.000 Euro Hauptgewinn mit PS-Los der Sparkasse

**Bayerbach.** Christian Gstöttl aus Holzham ist der glückliche Hauptgewinner des PS-Los-Gewinnsparen der Sparkasse Rottal-Inn. Sein PS-Los brachte ihm stattliche 10.000 Euro ein. Herzlich gratulierten zum Hauptgewinn Kundenberaterin Gudrun Spateneder und Bad Birnbachs Geschäftsstellenleiter Raphael Lang.

Das PS-Los-Gewinnsparen funktioniert ganz einfach und bringt vielfältige Vorteile mit sich. "Fünf Euro werden pro Monat automatisch abgebucht. Davon werden vier Euro angespart und nach einem Jahr dem Sparer wieder gutgeschrieben. Der Einsatz beträgt somit nur einen Euro", erläutert Raphael Lang das einfache Prinzip.

Zudem wird rund ein Viertel des Loseinsatzes den Vereinen in unserer Region in Form von Spenden zur Verfügung gestellt. PS-Lose können ebenfalls ganz einfach von zu Hause über das Onlinebanking der Sparkasse unter www.spk-ri.de/ps-sparen erworben werden. Bei regelmäßigen Sonderauslosungen winken zusätzlich attraktive Sachpreise.



Gewinner Christian Gstöttl (Mitte) mit den Gratulanten, Kundenberaterin Gudrun Spateneder und Geschäftsstellenleiter Raphael Lang.